



岩波駅周辺ににぎわいを

(5月5日)

岩波駅周辺で岩波商店会フェスを開催しました。五月晴れの少し暑いぐらいの陽気の下、近隣住民や、ステージ発表を見にきた人などでにぎわっていました。子ども向けにヨーヨー釣りやくじ引きなどが、お祭りの雰囲気を盛り上げます。

整備が進む岩波駅周辺を盛り上げたいという岩波区の思いを感じました。

広報特派員 林 潤子

駆け抜けるラリーカー

(5月12日)

TOYOTA GAZOO Racing ラリーチャレンジ in 富士山すそのを運動公園で開催しました。広い会場には展示や飲食ブースが並び音楽フェスも開催されるなど、1日楽しめるイベントでした。

広報特派員 森 健



向田小運動会で向田祭を開催

(5月25日)

令和6年度末で再編する向田小学校では、それまでの間に小学校と地域が一体となり、さまざまな行事を計画しています。その一つが運動会と向田祭、子どもたちの発案で行われたお祭りです。子どもたちは手作りの買い物バックを持って、12の店舗を回っていました。地域と共に歩んできた歴史ある小学校のすばらしさを感じました。

市の魅力をしずちゃんと楽しむ

(6月6日)

市内でケーブルテレビで放送中の「しずちゃんの静岡をもっと食べたい！」の撮影が行われました。しずちゃんが不二聖心女子学院の生徒たちと一緒に幻の紅茶「ただにしき」のお茶摘みを体験。また、市長はしずちゃんに裾野市の魅力を紹介しました。その模様は7月に放送予定です。

